

**Medientipp im September
von Nathalie Irmscher
vom Freundeskreis der Bücherei:
„Der Fall Alice im Wunderland“**



Das Ermittlerduo Arthur Seldom und sein argentinischer Mathematik-Doktorand müssen in ihrem zweiten, rätselhaften Fall messerscharf kombinieren. Eine verschwundene Seite aus dem Tagebuch des Alice im Wunderland Schriftstellers Lewis Carroll ist aufgetaucht. Sie gibt ein dunkles Geheimnis preis. Bevor diese geheimnisvolle Tagebuchseite jedoch veröffentlicht werden kann, passieren mehrere Morde. Diese scheinen durch die literarische Welt von Lewis Carroll beeinflusst zu sein.

Mein Fazit: Nicht nur für Fans von „Alice im Wunderland“ hat Guillermo Martinez einen spannenden Krimi erschaffen.

Meine Bewertung:★★★★★